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Presidente del Consejo Directivo IPSFA 
El Gral. Rafael Humberto Larios fue juramentado 
por el Presidente de la República, como nuevo 
Presidente del Consejo Directivo del Instituto de 
Previsión Social de la Fuerza Armada (T PSF A). Es 
también Viceministro de Defensa. 
Varios combates durante patrullajes 
Tropas de Cabañas y Chalatenango, han sostenido 
varios combates durante p¡¡trullajes en busca de 
reductos extremistas del FMLN-FDR. 
(Información en Pág. 31). 
Cámara de Comercio no Irá al Debate 
El Vicepresidente de la Cámara de Comercio,· 
señor Ricardo Simán, dijo ayer que esta gremial 
no participará, ni apoyará el Debate Nacional 
con.vocado por la jerarquía de la Iglesia Católica. 

Gral. Rafael H. Larlos (Información en Pág. 3). 
Actividades con fines benéficos 
La Asociación Cultural Hispano-Salvadoreña 
(ALCALA), realizará en forma conjunta con la 
Liga Panamericana de El Salvador, actividades 
para reconstruir una Escuela Unificada "Liga 
Panamericana", indica el Dr. Mario Alberto 
Fernández. 
Empleados de Corte honorables 
Dos empleados de la Corte de Cuentas, 
mencionados como testigos en el caso CON ARA, 
son acreedores de reconocimiento público por su 
eficiencia, honestidad y profesionalismo en el 
desempeño de sus funciones, dijo el Presidente de 
la Corte de Cuentas, Lic. Ciro Cruz Zepeda. 
(1 nformación Pág. 17). 
Medidas preventivas de la P.N. 
Con el objeto de evitar desórdenes en la autopista 
a Comalapa, con motivo de la venida de dirigentes 
izquierdistas, la Policía Nacional apostó retenes 
ayer a lo largo de esa ruta. 
(Información en Pág. 3). 

· Superación médica dará Congreso 
La Dra. Flor de María Barahona, afirma que 
eventos como el Primer Congreso Internacional de 
Cirugía, servirán al médico salvadoreño en 
general, para actualizar sus conocimientos y 
superarse en el orden científico. 
Igualdad jurídica de cónyuges . . . 
Los jueces deben tener presentes el pnnctpiO de 
igualdad jurídica de los cónyuges al momento de 
resolver los conflictos familiares, dicen miembros 
de la Comisión Revisora de la Legislación 
Salvadoreña (CORELESAL). 
(Información en Pág. 2). 
Subversivos heridos al intentar atentado 
Por lo menos tres terroristas de un contingente 
mayor que intentaba volar una torre del tendido 
eléctrico entre San Ramón y Ayutuxtepeque, 
resultaran heridos al ser sorprendidos por 
efectivos del Batallón Bracamonte. 

Editoriales 

Dr. Mario �- Fernández 

Dra. Maña Barahona 

Los hilos de la corrupción . . 
Cuando la corrupción se instaura en un pats, es como una made¡a de 
muchos hilos, normalmente enredados unos con otros; y al empezar a 
sacar uno de ellos, al menos las puntas de otros quedan a la vtsta. Eso es 
lo que está ocurriendo con el caso de CON ARA, que ':

n estos momen�os 
despierta la natural expectativa del pueblo sal_vadoreno, ya que podna 
constituirse en el comienzo de una mvestigacwn de vastas proporciones. 
(Editorial en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
Posible reestructuración del IRA. . . . 
(Sábado 20 de julio de 1963). Una comisión nombrada por la Prestdencta 
de la República, estudia la reestructuración del Instituto Regula?or de 
Abastecimientos (IRA). Entre tanto, el subsecretano. de Economta, Ltc. 
Francisco Argüello Escolán, rechazó el rumor de que el IRA va 
desaparecer, pues lo que se necesita es poner este orgamsmo a tono con 
los requerimientos del pueblo. Es dectr que el IRA debe ser 
reacondicionado a fin de que cumpla el propóstto para el que fue creado. 
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Presidente de CEL retíras 
de reunión en la Asamblea 

"El Presidente de la CEL será inter
pelado. Ha irrespetado al Primer Or
gano del Estado y con posiciones pre
potentes como la de este funcionario, 
es dificil llegar a encontrarle solución 
a la crisis energética de la Patria". 

Así lo expresó el Vicepresidente de 
la Asamblea Legislativa, diputado de 
Alianza Republicana Nacionalista 
(ARENA), coronel Sigifredo Ochoa 
Pérez. 

A las ocho horas de ayer, se inició 
una reunión en la quinta planta del 
Palacio Legislativo, con la concurren-

cia de los diputados de la Comisión de 
Trabajo y Bienestar Público, los tra
bajadores de la Comisión Ejecutiva 
Hidroeléctrica del Río Lempa (AT
CEL) y el general Jaime Abdul Gutié
rrez, Presidente de CEL. 

Cuando el Presidente de CEL vio la 
presencia de los trabajadores de su 
institución, le preguntó al diputado 
Ochoa Pérez: "¿Y esto que es?", a lo 
que Ochoa Pérez le respondió que se 
trataba de la reunión para la cual 
había sido convocado, con el fin de 

-Pasa a la página 4� 

Igualdad jurídica de los 
cónyuges debe acatarse 

Los jueces deben tener presente el 
principio de igualdad jurídica de los 
cónyuges, al mamen to de resol ver los 
conflictos familiares. 

Así lo manifestaron voceros de la 
Comisión Revisora de la Legislación 
Salvadoreña (CORELESAL), al infor
mar que la igualdad jurídica en men
ción es una exigencia constitucional 
contemplada dentro del Derecho de 
Familia que el ordenamiento positivo 
debe respetar. 

Afirmaron que el respeto debe dar-

se tan lo en materia de organización 
del matrimonio, como en los derechos 
y deberes que de el emanen. 

Explicaron, asimismo, que la igual
dad es de tipo jurídico y se fundamen
ta en el precepto constitucional de la 
igualdad de las personas ante la Ley, 
que equivale a recibir la protección 
del derecho en igualdad de condición, 
sin importar la división de los sexos. 

Finalizaron manifestando, que la 
igualdad jurídica de los cónyuges tal 

-Pasa a la página 25-

Restringir importación 
estimula el contrabando 

Las restricciones a las importacio
nes son un estímulo al contrabando y 
la defraudación fiscal, expresa la Cá
mara de Comercio e Industria de El 
Salvador. 

Dir.ectivos de dicha entidad exter
naron ayer ante la Comisión de Ha
cienda y Presupuesto de la Asamblea 
Legislativa, su preocupación por el 
mantenimiento de un listado de ar
tículos de importación prohibidos y 
una extensa lista de artículos con un 
elevado impuesto selectivo al consu
mo. 

MILAGRO ECONOMICO. Anoche en 
el Hotel Camino Real se inauguró el 
St!,minario: "El Milagro Económico: 
2 Mitli•"o'• kéalidad ·para El Salvador1, 
que auspicia la AS! con motivo de su 
30 Aniversario de fundación. Como 

Al exponer su preocupación pre
sentaron un documento en el cual pi
den la eliminación de las prohibicio
nes a las importaciones y de los 
impuestos selectivos al consumo, para 
contrarrestar el contrabando y forta
lecer la recaudación fiscal. 

La Cámara dice: Al tratar de solu
cionar los problemas de balanza de 
pagos, se está utilizando el control 
sobre las importaciones y pregunta: 
¿son realmente mayores los beneficios 
de mantener medidas restrictivas so-
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